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Le

Âgé de cinq ans, 

Brandon Sanders 
paralysé par la peur, regardait, 

impuissant, son père battre sa mère 
à mort. Des années plus tard, un 

Brandon meurtri, a fait l'expérience 
de la transformation spirituelle et 

de la restauration et il a conduit son 
père au Seigneur.

Aujourd’hui, il apporte la guérison
et la restauration à ceux qui ont 
également expérimenté de telles 

souffrances.
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par Kenneth Copeland

Établie 
Pour 

Toujours
« IL EST PLUS FACILE POUR LE CIEL ET LA TERRE 

DE PASSER QUE POUR UNE VIRGULE DE LA PAROLE 
DE DIEU DE DISPARAITRE. POURQUOI ? PARCE QUE 
LES CIEUX ET LA TERRE SONT L'ENFANT. LA PAROLE 

DE DIEU EST LE PARENT » 

De nos jours, s'il y a une révélation que le 
diable souhaite à tout prix voler à l'Église, 
c'est bien celle-là. Pourquoi en a-t-il si peur ? 
Parce que lorsque nous nous saisissons de 
cette révélation et que nous agissons en 
conséquence, nous devenons totalement 
inarrêtables.

La PAROLE de Dieu, continuellement 
proclamée par la foi, triomphera de toute 

Ces jours-ci, dans les cercles chrétiens, on 
parle beaucoup des ténèbres spirituelles qui 
règnent dans le monde. On parle des ténèbres 
économiques qui se profilent à l'horizon. On 
parle de problèmes dans le pays. Néanmoins, 
en dépit de tout cela, telle est la vérité  : en 
toute saison, en toutes circonstances, La 
PAROLE de Dieu prononcée par un croyant 
prévaut toujours !
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circonstance naturelle qui lui est contraire. Elle 
triomphera de toute puissance démoniaque qui 
tente d’aller à son encontre. Elle prévaudra dans 
notre vie et dans notre famille. Elle apportera la 
lumière au monde, et rien de ce que le diable essaie 
de faire ne pourra jamais éteindre cette lumière.

«  Mais, Frère Copeland  », dira probablement 
quelqu’un, « vous ne lisez pas le journal ? On dirait 
bien que le diable a pris le contrôle. » 

Ce n’est pas le cas dans ma vie ! De plus, les derniers 
bulletins d'information n'ont pas d'importance. 
C'est la PAROLE de Dieu qui compte, et Sa PAROLE 
prononcée par un croyant produira le même résultat 
aujourd'hui qu'elle l'a toujours fait. Elle est aussi 
efficace aujourd'hui qu'il y a deux mille ans, lorsque 
l'Apôtre Paul l'a prêchée à Ephèse.

Avez-vous déjà lu quelque chose au sujet de cette 
ville ? Vous parlez d’un endroit spirituellement dans 
les ténèbres. Quand Paul est arrivé, à l'exception 
des douze croyants qui s’y trouvaient, on aurait 
vraiment dit que le diable avait complètement pris 
le contrôle de la ville. Les esprits religieux avaient 
endurci les Juifs à l'égard de l'Évangile, et les païens 
s'adonnaient à la sorcellerie et à l'occultisme. Malgré 
tout, Paul a continué à prêcher et à proclamer La 
PAROLE de Dieu. 

Que s’est-il passé ? Actes 19:20 dit : « La parole du 
Seigneur croissait en puissance et en force ».

La PAROLE que prononçait l'Apôtre Paul a prévalu 
de telle manière que tous les habitants de l'Asie l'ont 
entendue (verset 10). Elle a prévalu à un niveau tel 
que la crainte de l'Éternel « s'empara d'eux tous, et 
le nom du Seigneur Jésus était glorifié » (verset 17). 
Elle a prévalu au point que «  des croyants vinrent 
confesser ouvertement et exposer en détails leurs 
[anciennes] pratiques [mensongères et maléfiques]. 
Beaucoup de ceux qui avaient pratiqué des arts 
magiques ayant apporté leurs livres [les jetant sur 
la pile] les brûlèrent à la vue de tous » (versets 18-19, 
Amplified Bible, Classic Edition).

Si la PAROLE de Dieu a prévalu aussi 
puissamment à Éphèse, elle prévaudra dans votre 
vie. C'est la raison pour laquelle le diable en a 
tellement peur. C'est aussi pourquoi la première 
chose que nous voyons le diable faire dans la Bible 
est d'essayer de voler la PAROLE de Dieu aux êtres 
humains. Si vous avez lu le livre de la Genèse, vous 
vous souvenez de la manière dont il a procédé. Il a 
commencé à semer le doute dans les pensées d'Ève 
en lui demandant : « Dieu a-t-il réellement dit : Vous 
ne mangerez pas de tous les arbres du jardin  ?  » 
(Genèse 3:1). 

C'est là qu'Ève s’est attirée des ennuis. Elle ne 
savait pas exactement ce que Dieu avait dit. Elle a 
inventé sa propre version et s'est laissée bernée par 
le mensonge du diable, qui l'a trompée pour qu’elle 
désobéisse à Dieu.

Adam se tenait à ses côtés, et il n'a pas été trompé. 
Il savait ce que Dieu avait dit. Il aurait pu utiliser 
La PAROLE de Dieu contre le diable et l'envoyer 
promener. Il aurait pu exercer l’autorité que Dieu, 
que Dieu lui avait donnée par Sa PAROLE, « sur tout 
être vivant qui se meut sur la terre » (Genèse 1:28) et 
dire au serpent : « Dégage de ce jardin tout de suite », 
et le serpent aurait dû lui obéir. 

Commander à la montagne de se déplacer
Quand le diable se manifeste dans un domaine de 

votre vie, traitez-le comme Adam aurait dû le faire. 
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

homme nommé Abram. Il lui a proposé un 
arrangement qui lui donnait la possibilité 
de fonctionner à nouveau sur terre. En 
quoi consistait cet arrangement  ? Dieu a 
donné Sa PAROLE à l'homme. Il a conclu 
une alliance (ou un contrat) avec lui et Il lui 
a dit :

Je bénirai ceux qui te béniront et je 
maudirai ceux qui te maudiront, et toutes 
les familles de la terre seront bénies en 
toi… Je multiplierai ta descendance  : elle 
sera aussi nombreuse que les étoiles du 
ciel, pareille au sable qui est au bord de la 
mer. De plus, ta descendance possédera les 
villes de ses ennemis. (Genèse 12:3, 22:17).

Abraham a cru à ce que Dieu disait, et 
La PAROLE de Dieu a prévalu dans sa vie. 
Ses ennemis n'ont jamais pu l’asservir. 
Ses descendants, toutefois, ont vécu une 
différente expérience. Ils ont fini par être 
réduits en esclavage. Ils sont devenus 
esclaves de la nation égyptienne et sont 
restés en Egypte pendant quatre cents ans. 
Dieu a fini par susciter Moïse afin qu'il 
fasse sortir les Israélites d'Égypte. Mais 
voici la triste vérité : pendant tout ce temps 
ils auraient pu être libres !

En tant que descendants d'Abraham, 
les Israélites étaient tout aussi libres le 
premier jour où Pharaon les a réduits en 
esclavage que le jour où Moïse les a conduits 
hors d'Égypte. La PAROLE de Dieu aurait 
pu fonctionner pour eux le premier jour 
comme le dernier. Néanmoins, ils ne 
savaient pas ce que Dieu avait dit. Et 
sans Sa PAROLE, ils n'avaient aucune 
possibilité de tirer parti de Sa puissance. 
Par conséquent, elle ne produisait aucun 
résultat pour eux .

Ils criaient à Dieu et se plaignaient 
de leur sort, et ensuite ils fabriquaient 
d'autres briques pour les Égyptiens. De 
nouveau, leurs geôliers les frappaient, ils se 
plaignaient encore et disaient :  « Oh, quand 
est-ce que Dieu va faire quelque chose pour 
nous ? »

Dieu avait déjà fait quelque chose pour 
eux, plus de quatre cent ans auparavant  ! 
Au moyen de Son alliance avec Abraham, il 
avait donné Sa PAROLE selon laquelle ils 
posséderaient les portes de leurs ennemis. 
Le problème, c'est que les Israélites 
l'avaient oublié.

Quoi qu’il en soit, Dieu ne l’avait pas 
oublié.

Ainsi, « Et il arriva, avec le temps, que… 
les enfants d’Israël soupirèrent à cause de 
la servitude, et ils crièrent, et leur cri monta 
jusqu’à Dieu à cause de la servitude. Et 
Dieu entendit leurs gémissements ; et Dieu 
se souvint de son alliance avec Abraham » 
(Exode 2:23-24). Alors, de nouveau, Il 
s’adressa à un homme nommé Moïse. 

Tout le ministère de Moïse était 
consacré à La PAROLE de Dieu sur terre ! 
Dieu lui a dit en substance : « Voici ce que 

Déclarez La PAROLE de Dieu par la foi et 
renvoyez le balader. Ordonnez-lui de ne pas 
vous toucher et de ne pas toucher à ce qui 
vous appartient, et il n'aura d'autre choix 
que de vous obéir.

Comment est-ce que je le sais ? Parce que 
Jésus a dit : « Si vous aviez de la foi comme 
un grain de semence de moutarde, vous 
diriez à cette montagne : ‘Déplace-toi d’ici à 
là-bas’ ; et elle se déplacerait, et rien ne vous 
serait impossible » (Matthieu 17:20 KJF). Si 
une montagne se déplace en réponse à La 
PAROLE de Dieu prononcée avec foi par un 
croyant, Satan doit en faire de même. 

Il doit se soumettre à La PAROLE de 
Dieu que vous prononcez, aussi sûrement 
que la montagne parce que, à l’instar de 
la montagne, il est un être créé. Il a été 
créé "parfait" (Ezéchiel 28:15) et bien que 
l'iniquité ait été trouvée plus tard en lui, 
Satan est venu à l'existence de la même 
manière que toute la création – grâce à La 
PAROLE de Dieu remplie de foi (Hébreux 
11:1, 3)

La prochaine fois qu'il essaiera de 
vous dire que La PAROLE de Dieu ne 
fonctionnera pas pour vous, rappelez-le-
lui. Rappelez-lui qu'il dénigre la puissance 
qui l'a amené à l'existence. Rappelez-lui 
que Dieu a engendré toute la création grâce 
à Sa PAROLE, et que la création se soumet 
toujours à la force qui l'a amené à l'existence 
- que cela plaise ou non au diable.

«  Mais, Frère Copeland, beaucoup de 
choses ont changé depuis que Dieu a créé la 
terre. » 

La PAROLE de Dieu ne change pas. 
Psaume 119:89 dit : « Ta parole, Éternel,

est pour toujours établie dans les cieux ».
Jésus a dit : « Et il est plus facile au ciel et 

à la terre de passer, qu’à un seul trait de lettre 
de la loi de faire défaut » (Luc 16:17, KJF). En 
Hébreu, un "trait" est l'équivalent d'un signe 
de ponctuation en Anglais. Cela signifie qu'il 
est plus facile pour le ciel et la terre de passer 
que pour une virgule de la PAROLE de Dieu 
de disparaître. Pourquoi  ? Parce que les 
cieux et la terre sont l'enfant. La PAROLE de 
Dieu est le parent. 

Sa PAROLE est aussi réelle et puissante 
que Lui. Dieu et Sa PAROLE ne font 
qu'un. On ne peut pas les séparer. Dieu ne 
change pas et Sa PAROLE non plus. Sa 
PAROLE c’est Sa caution. Son intégrité est 
irrépréhensible. Rien dans les cieux ou sur 
la terre ne surpasse La PAROLE de Dieu.

C'est la raison pour laquelle Dieu n'est pas 
intervenu avant qu'Adam ne pèche en Eden. 
Sa PAROLE était menacée. Il avait donné 
à Adam la domination sur la terre, ce qui 
signifiait qu'Adam pouvait en faire ce que 
bon lui semblait. Adam a choisi de la céder 
au diable, qui s'en est emparé et a commencé 
à la dominer.

Quoi qu’il en soit, le diable devait tout 
de même se soumettre à la PAROLE de 
Dieu prononcée avec foi par un homme, de 
ce fait Dieu s'est de nouveau adressé à un 
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dit au boîteux à la porte du Temple : « Au nom de 
Jésus Christ de Nazareth, lève-toi et marche » 
(Actes 3:6).

À ce moment-là, Pierre ne pouvait s'appuyer 
que sur les premiers articles de la Nouvelle 
Alliance. Néanmoins, sachant que Jésus avait 
fait cette promesse  : «  En Mon Nom, vous…  », 
la PAROLE de Dieu l’a emporté – et le boîteux 
était guéri ! 

À l'époque, Pierre et les autres apôtres ne 
disposaient pas d'une copie écrite complète de 
la Nouvelle Alliance. Ils ne pouvaient pas ouvrir 
leur Bible et lire ce que Dieu a dit plus tard par 
l'intermédiaire de l'Apôtre Paul. Cependant, 
ils ont pris La PAROLE de Dieu dont ils 
disposaient, ils l'ont proclamée par la foi et ils 
ont «  tourné le monde sens dessus dessous  » 
(Actes 17:6).

S'ils ont pu le faire, imaginez ce que nous 
pouvons faire  ! Nous avons le même Dieu 
comme Père, nous sommes remplis du même 
Esprit Saint, et nous avons à notre disposition 
par écrit ce que Dieu a dit à l'Église par 
l’intermédiaire des prophètes, de Jésus et des 
apôtres.

Le sang a été versé afin que nous soyons 
destinataires d’une copie de ces écrits  ! Et 
quand nous prononçons Ses paroles par la foi, 
le Saint-Esprit se saisit de ces paroles pleines 
de foi et Il en fait ce qu'il a toujours fait avec La 
PAROLE de Dieu - il les met en œuvre.

La Parole de Dieu est établie pour toujours 
dans les cieux.

Elle est «  vivante et pleine de puissance 
[active, opérationnelle, stimulante, et efficace] » 
(Hébreux 4:12, AMPC). 

Jésus a dit : « Si vous demeurez en moi, et que 
mes paroles demeurent en vous, demandez ce 
que vous voudrez, et cela vous sera accordé  » 
(Jean 15:7).

Le diable n’a pas la moindre chance contre 
vous. La puissance se trouve dans votre 
bouche. La PAROLE de la foi sur vos lèvres 
dans la prière prévaudra. Elle triomphera de 
la puissance des ténèbres. Elle l'emportera sur 
toutes circonstances adverses dans ce monde. 
En effet, la victoire qui triomphe du monde, 
c'est votre foi (1 Jean 5:4) ! 

J'ai dit à Abraham. Écris-le. Voici ce que J'ai 
dit que Je ferais pour lui et ses descendants 
et ce qu'ils doivent faire en retour. Écris-le ». 

Tout au long de la Bible, Dieu a poursuivi 
selon ce modèle. Il appelait un prophète et lui 
disait : « Voici une partie de ce que Je dis sur 
la terre. Écris-le ».

La PAROLE de Dieu est toujours vivante 
aujourd’hui

Chaque parole que vous lisez dans la Bible 
est toujours remplie de la foi de Dieu comme 
elle l'a toujours été. Ses paroles sont aussi 
vivantes aujourd'hui qu'elles l'étaient le jour 
où l'Esprit de Dieu les a libérées dans le cœur 
d'un homme et où elles ont été couchées sur 
le papier. Elles demeurent dans cet univers, 
et elles sont établies pour toujours dans les 
cieux.

Toute la puissance des cieux, tous les 
anges, obéissent à «  la voix de sa parole  » 
(Psaume 103:20). Et maintenant, nous 
avons une copie écrite de cette PAROLE. 
Contrairement aux Israélites en Égypte, 
nous avons Le LIVRE qui contient tout ce 
que Dieu nous a dit et ce qui nous concerne. 
Nous pouvons le lire de nos yeux, l'entendre 
de nos oreilles et en nourrir notre cœur. 

Quand des paroles pleines de foi de Dieu 
bouillonnent en nous, elles dynamisent 
notre foi. Elles nous permettent de libérer la 
puissance de la PAROLE de Dieu au moyen 
de nos propres paroles et de mettre la loi de 
la foi en œuvre. Galates 5:23 dit : «...la loi n'est 
pas contre ces choses » ! Aucune loi ne peut 
tenir face à la loi de la foi. Le diable lui-même 
ne peut pas l'empêcher d’agir.

Vous l’avez prouvé quand vous êtes né 
de nouveau. Si le diable avait pu empêcher 
la foi en La Parole d'agir dans votre vie, il 
l'aurait fait à ce moment-là. Mais il ne l'a pas 
pu. Vous avez cru La PAROLE de Dieu au 
sujet de Jésus dans votre cœur, vous l’avez 
confessée de votre bouche et vous avez été 
sauvé... Et le diable n'a rien pu y faire parce 
que la PAROLE de Dieu sur les lèvres d'un 
croyant prévaut toujours !

Nous voyons le même principe à 
l'œuvre dans le ministère terrestre de 
Jésus. Il a affronté Satan et toutes les 
puissances démoniaques en prononçant 
les paroles de Dieu. Il a dit « Il est écrit » 
et Il a triomphé de toutes les tentations. 
Il a chassé les esprits méchants «  par sa 
parole » (Matthieu 4:4, 8:16). 

Les premiers apôtres en ont fait de même. 
Ils se sont appropriés les paroles que Jésus 
leur avait dites avant de remonter au ciel, ils 
les ont crues et ils ont agi en conséquence. 
L'une des dernières choses qu'Il leur a 
dites, par exemple, était la suivante : « Voici 
les miracles qui accompagneront ceux qui 
auront cru  : en mon nom, ils chasseront 
les démons… ils imposeront les mains aux 
malades, et les malades, seront guéris  » 
(Marc 16:17-18, LSG). De ce fait, quelques 
semaines après l'ascension de Jésus, Pierre à 

CRITÈRES POUR Y 
PARVENIR  :

1
Dieu et Sa PAROLE ne 
font qu'un, de ce fait 

Sa PAROLE ne change 
jamais.

(Psaume 119:89) 

2
La force de la foi que Dieu 
a libérée par Ses paroles 
est à l’origine de toute la 
création, et la création 

interagit toujours avec Sa 
PAROLE.    

(Luc 16:17) 

3
Durant Son ministère 

terrestre, Jésus a 
triomphé du diable en 

prononçant La PAROLE de 
Dieu écrite. 
(Matt. 4:10)

4
Dans la ville d'Éphèse, 

l'Apôtre Paul a triomphé 
des ténèbres religieuses 

et démoniaques en 
continuant de proclamer 

La PAROLE de Dieu.  
(Actes 19:20)  

5
Jésus a promis que La 
PAROLE de Dieu que 

vous prononcez avec foi 
prévaudra toujours pour 

vous, comme cela a été le 
cas pour Lui.   

(Marc 11:22-23) 

La PAROLE de Dieu prononcée 
par un croyant prévaut toujours. 
Elle triomphera de tout ce qui 
vous entrave dans ce monde. 

Avec la puissance de La PAROLE 
de Dieu dans votre bouche, 

vous devenez inarrêtable. Dans 
un monde spirituellement dans 
les ténèbres, vous devenez une 
lumière que même le diable ne 
peut éteindre. Voici quelques 

critères pour y parvenir :
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Il se souvint du palais de justice glacial. Il avait 
été appelé à témoigner. Au dernier moment, le père 
de Brandon avait accepté un accord. Cinquante ans 
de prison en échange d'une chose  : que Brandon 
n'ait pas à témoigner à la barre. Brandon et ses 
trois sœurs avaient été placés dans une famille 
d'accueil. Toutes les semaines, ils allaient à l'église. 
À la maison, pendant près de dix ans, son père 
adoptif lui a dit beaucoup de choses.

«  Tu es stupide et complètement inutile  », 
disait-t-il à Brandon. « Tu es comme ton père. Un 
pauvre blanc. Tu ne seras jamais assez bien pour 
être mon fils. »   

De plus, pendant toutes ces années, il avait 
abusé sexuellement des sœurs de Brandon. 
Jusqu'à ce que sa sœur aînée prenne la fuite... 
pour se rendre au poste de police.

À présent, un officier de police disait à Brandon : 
« Fils, il faut que tu enlèves ta chemise ».

Brandon n'a pas eu à dire un seul mot. Son corps 
martyrisé portait la trace d'années de coups. Leur 
père adoptif a été condamné à vingt ans de prison.

Brandon était convaincu de certaines choses.
Il savait que personne ne l’aimait.
Il savait que personne ne voulait de lui.
Il savait que Dieu était son ennemi.

Un héritage familial
«  Quand mon père est allé en prison pour le 

meurtre de ma mère, ce n'était pas la première 
fois qu’il était emprisonné », se souvient Brandon. 
«  Il avait dix-sept ans quand il a été arrêté pour 
avoir presque battu un homme à mort. En prison, 
il a rencontré l'homme qui allait devenir mon 
grand-père maternel et il s'est lié d'amitié avec 
lui. » 

«  Mon grand-père était associé à la Dixie 
Mafia*. Il a été incarcéré pour vol à main armée. 
Quand ma mère est allée en prison pour rendre 
visite à son père, elle a rencontré mon père. Quand 
mon père et mon grand-père ont été libérés, mon 
père est allé vivre avec eux. 

L'Adoption
Don de

«  C'est alors que ma mère est tombée 
enceinte et que mes parents se sont mariés. Ils 
étaient très jeunes. Finalement, elle a décidé de 
le quitter, et c'est là qu’il l’a assassinée. J’avais 
des antécédents familiaux de violence, de 
criminalité, de toxicomanie et d’homicide. 

«  À l'époque, il n'y avait pas beaucoup de 
conseillers pour traiter les traumatismes 
d’enfants comme nous. Toutefois, ces premières 
années ont façonné ma façon de voir le monde. » 

Après qu’il ait été retiré à sa famille d'accueil, 
Brandon a été placé dans un centre de détention 
pour mineurs.

«  C'était seulement un lieu de détention alors 
qu'ils s’efforçaient de trouver quoi faire de nous », 
se souvient-il. «  Par la suite, je suis allé vivre 
chez mon grand-père, celui que mon père avait 
rencontré en prison. Pendant mon enfance, il était 
alcoolique, mais récemment il était devenu sobre.

« À l’époque, j'avais quinze ans. Je buvais et je 
me droguais déjà. J'ai été arrêté pour conduite 
en état d'ivresse et port d'une arme dissimulée. 
On m’a envoyé dans un hôpital psychiatrique 
pour adolescents. On m'a diagnostiqué des 
troubles bipolaires et de multiples troubles de la 
personnalité. Au bout d'un an, je suis retourné 
vivre chez mon grand-père. Puis chez une tante. 
Pendant un certain temps, j’ai fait des allers-
retours. » 

« J'ai finalement terminé mon adolescence au 
United Methodist Home », se souvient Brandon. 
«  Je n'aurais jamais dû y être admis. J'avais 
un passé criminel marqué par la violence et la 
consommation de drogues. Mais par la grâce de 
Dieu, j'ai été accepté ». 

Ainsi qu’une de ses jeunes sœurs.
«  Il y avait une centaine d'enfants. Nous 

vivions dans des petites maisons différentes en 
fonction de notre âge. 

«  Avec le recul, je me rends compte que 
la plupart des parents étaient Chrétiens. Ils 
prêchaient l'Évangile, mais je n’étais pas réceptif 

Le

par Melanie Hemry

Quelqu'un a fait signe à Brandon Sanders, quatorze ans,  
de quitter la classe. La vue de policiers qui attendaient dans le bureau, lui a 
donné des sueurs froides. Brandon se souvint d'une autre fois où il avait été 

entouré par la police. Il avait cinq ans et il était le seul témoin du meurtre brutal 
de sa mère par son père.
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parce que je ne croyais pas que Dieu s’intéressait 
à moi » 

En quête d'identité
En quête d'acceptation et d'identité, Brandon 

s'est tourné vers les gangs. Il aimait la vie de 
gang, y compris fumer de l'herbe et boire. C'était 
un jeune garçon qui admirait les plus âgés. À 
l’instar de la plupart des enfants qui cherchent 
désespérément à se faire accepter, il était 
prêt à faire n'importe quoi pour obtenir leur 
approbation. Bientôt, la consommation d'alcool 
et de tabac s'est transformée en consommation 
de cocaïne.

À ce moment-là, sa sœur aînée était dans 
l'armée. Il s'est installé chez elle, et il a continué 
d'accumuler les conduites en état d'ivresse, 
puis il a détruit la voiture de sa sœur. Ensuite, 
il a déménagé près de la Nouvelle-Orléans 
et il a trouvé un emploi sur les plates-formes 
pétrolières au large des côtes. Toujours à la 
recherche de l’image du père, les hommes plus 
âgés de la plate-forme remplissaient ce rôle. 
Travailleur acharné et intelligent, il trouvait 
grâce à leurs yeux.

Une solution partielle
En travaillant sur les plates-formes, Brandon 

n'avait pas accès à la drogue. Néanmoins, dès 
qu'il revenait sur la terre ferme, c'était une autre 
histoire. Les addictions reprenaient le dessus. À 
maintes reprises, les hommes qui l'avaient pris 
sous leur aile venaient le chercher à sa sortie 
de prison. Cela a duré pendant sept ans, jusqu'à 
ce que Brandon reçoive un ultimatum : aller en 
cure de désintoxication.

Il a refusé.
Au lieu de cela, il est retourné en Alabama 

et s'est installé chez sa sœur où, en l'espace de 
deux semaines, il s'est remis à fumer du crack 
dans la rue.

«  C'est à partir de là que je me suis drogué 
pendant huit ans », se remémore Brandon. « Je 
me suis retrouvé sans abri pendant plusieurs 
années. Pendant un certain temps, j’ai vécu dans 
un bus abandonné. Parfois, je dormais dans la 
rue et je fouillais dans les bennes à ordures pour 
trouver de quoi manger. »

Quand il se débrouillait pour gagner un peu 
d'argent, Brandon séjournait dans des hôtels bon 
marché, généralement regorgeant de drogues et 
peuplés de prostituées. Il s'est avéré que ce mode 
de vie a marqué un tournant dans sa vie.

«  L'une des particularités de ces maisons 
de passe était qu'elles offraient une télévision 
par câble  », se souvient Brandon. «  Parfois, 
j'allumais la télévision et je regardais Kenneth 
Copeland. » 

En 2009, un trafiquant de drogue l’a invité à 
séjourner chez lui pendant un certain temps. 
Au lieu de lui manifester de la reconnaissance, 
Brandon l’a volé.

«  J'ai cru qu'il allait me tuer  », dit Brandon. 
« Il m'a frappé avec son pistolet, mais ne m'a pas 
tiré dessus. Mes addictions étaient tellement 
incontrôlables que mes sœurs ne répondaient 
pas à mes appels. Je n'étais pas autorisé à 
participer à un repas de famille à Thanksgiving. 
Je ne pouvais pas fréquenter mes nièces et mes 
neveux. J'étais trop instable. Imprévisible. 
Personne ne savait ce que j’aurai pu faire. » 

«  J'ai mis de l’ordre dans ma vie et j'ai arrêté 
la drogue pendant un certain temps. Quand 
j'ai rechuté, je ne voyais plus aucune raison de 
continuer à vivre, alors j'ai décidé de me suicider. 
J’ai pris une chambre dans un hôtel et j’ai emporté 
de la drogue et des lames de rasoir. Maintenant, je 
savais que mon père adoptif avait raison. J'étais 
complètement inutile. J’avais planifié de remplir 
la baignoire. Ensuite, je me serais défoncé, je me 
serais coupé les veines et je me serais vidé de 
mon sang. » 

Une différente sorte de mort
« Quand j'ai commencé à boire, j'ai parlé à Dieu. 

Ce soir-là, j'ai réalisé que j'étais furieux contre Lui. 
Toute cette colère et ce ressentiment sont sortis. 
Je Lui ai crié dessus. Je L'ai injurié. Je Le rendais 
responsable de tout. Je suis entré en guerre contre 
Dieu. Je crois que Dieu savait que j'avais besoin 
de me défouler. Il m'a laissé faire. Il était prêt à 
l'accepter. Il m'a écouté et m'a laissé faire.

« Je ne sais pas combien de temps cela a duré. 
Quoi qu’il en soit, je me suis endormi sans me 
suicider. Le lendemain matin, je me suis réveillé 
avec un différent état d’esprit. Je savais que d'une 
manière ou d'une autre, en dépit de cette colère, 
j'étais entré en contact avec Dieu. Quelque chose 
s'était passé. Je crois que Dieu m'a entendu et ce 
soir-là Il m'a sauvé. Dans mon cœur, j'ai décidé de 
trouver Dieu et de changer de vie, et Il m'a parlé. 
Il m'a dit de quitter Montgomery et de Le suivre. 
J'ai fini par prendre un bus pour Mobile. » 

Une fois à Mobile, Brandon a trouvé un emploi 
temporaire où il a rencontré un homme qui avait 
été dépendant aux opiacés. Il a parlé à Brandon 
d'un programme qu'il avait suivi, appelé Wings 
of Life, et qui l'avait aidé à devenir sobre. Grâce à 
ce programme, il avait rencontré Christ. Quelque 
temps plus tard, Brandon a rencontré un autre 
homme qui, après avoir appris que Brandon 
avait des problèmes de drogue, l'a invité à Wings 
of Life. En juin 2009, Brandon a commencé le 
programme pavillonnaire du ministère d’une 
durée de quatre-vingt-dix jours.

Après avoir suivi le programme pendant 
quatre-vingt-dix jours, Brandon s'est vu offrir 
la possibilité d'aller à l'école biblique. Là, sa vie 
a radicalement changé. Il est né de nouveau et a 
été rempli du Saint-Esprit. Après avoir terminé 
le programme, Brandon est resté à Wings of Life 
en tant qu'employé, travaillant principalement à 
l'entretien et à la cuisine. Plus tard, il a été appelé 
au ministère, où il a commencé à travailler avec 
les jeunes et, peu après, à prêcher.

« J'avais besoin d'une importante guérison de 
troubles psychiques, que j'ai reçue  », explique 
Brandon. « En dépit de mes premiers diagnostics, 
aujourd'hui je suis pleinement restauré. Je ne 
prends aucun médicament et je suis conseiller 
biblique. » 

Au fil des ans, le Seigneur a montré à Brandon 
qu’il avait encore quelque chose à faire : Il n'avait 
toujours pas pardonné à son père.

«  Le souvenir de mon père qui restait gravé 
dans ma mémoire était celui d’un homme 
imposant - en train de la battre (sa mère). Il l'a 
traînée dans l'arrière-cour pour finir le travail. Il 
avait l'air d'un monstre, la tapant et la frappant. 
Il l'étranglait. 

« Voilà ce dont je me souvenais – un monstre. 
«  J'ai découvert plus tard que le père de mon 
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père avait été un alcoolique violent. Il battait mon 
père sans pitié et il le traitait de tous les noms. 
Comme moi, mon père vivait dans la rue quand il 
s'est battu et qu’il est allé en prison à dix-sept ans. 

«  Ensuite, le Seigneur m'a montré une vision 
ouverte. Je voyais mon père battre à nouveau ma 
mère. Toutefois, cette fois, le Seigneur m'a dit : Ton 
père n'est pas un grand méchant homme. C'est un 
petit garçon brisé qui cherche quelqu'un qui l'aime. »

Brandon dirigeait un réveil de cinq jours dans 
une prison de l'Indiana quand Dieu lui a parlé : Il est 
temps que tu ailles voir ton père.

Brandon a obéi.
Regardant son père droit dans les yeux, Brandon 

lui a dit : « Je veux que tu saches quelque chose. Je 
suis ton fils et je t'aime. »  

Le père de Brandon a éclaté en sanglots, le visage 
baigné de larmes.

« Je ne suis pas un démon », a-t-il dit. 
«  Je le sais. Je t’aime et je te pardonne. Je me 

soucie de toi. Et tu peux devenir un enfant de Dieu, 
comme moi. » 

À ce moment-là, Brandon a conduit son père 
dans la prière de repentance et l'a invité à entrer 
dans la famille de Dieu. Bien que son père soit mort 
avant que Brandon ne le revoie, il savait qu'il était 
allé au ciel et il a crié « Abba ! Père ! » 

Une vie nouvelle !
En 2011, Brandon a rencontré une jeune femme 

qui était venue à Wings of Life depuis les rues 
de Dallas. Cary Dawn était infirmière avant de 
se blesser à l'épaule en jouant au volley-ball. Son 
médecin lui a prescrit des analgésiques, ce qui l'a 
conduite à un problème d'addiction aux opiacés, 
puis à l'héroïne.

«  En conséquence, elle a perdu la garde de son 
fils » dit Brandon.

«  Comme moi, elle a crié à Dieu et elle Lui a 
donné sa vie. Il l'a amenée à Wings of Life, où elle a 
été libérée de ses dépendances et a finalement elle 
a rejoint notre équipe et a commencé à évangéliser 
- entre autres, en s'occupant des enfants dans les 
zones à forte criminalité. » 

Brandon et Cary sont devenus de bons amis et, en 
2014, ils se sont mariés. Quelques années plus tard, 
en 2016, Cary a récupéré la garde de son fils.

La même année, Brandon a été invité à devenir le 
pasteur exécutif de Powerhouse Church, une église 
de deux milles membres à Katy, au Texas. Ils étaient 
pasteurs de cette église depuis environ cinq ans 
quand le conseil d'administration de Wings of Life 
a proposé à Brandon le poste de directeur exécutif. 
Il a accepté le poste et il est revenu à Mobile, mais 
jusqu'à aujourd'hui il est resté en contact avec 
Powerhouse Church.

«  Aujourd'hui nous sommes confrontés à 
un véritable fléau de pères absents  », explique 
Brandon. « De ce fait, nous avons un groupe appelé 
Genesis Team qui œuvre au niveau international 
avec un seul objectif  : éradiquer l'absence de père 
en formant les hommes à être des pères dans leur 
famille, leur église et leur communauté. » 

«  Nous avons identifié le problème en Namibie, 
au Pérou, au Guatemala, au Mexique, au Sri 
Lanka, au Texas et ici à Mobile. Le Kenya a un gros 
problème avec ce qu'ils appellent le Boy Child, des 
jeunes hommes qui boivent et sniffent de la colle. 
Ils ne se marient pas et deviennent violents. 

« Nous nous rendons dans ces pays et rencontrons 
des responsables gouvernementaux et pastoraux 
afin de trouver des solutions. J'ai passé des années 
à chercher mon identité dans tous les mauvais 
endroits. Je suis passé du statut d'orphelin à celui 
de défenseur et de pasteur des jeunes orphelins de 
père. Aujourd'hui, je suis motivé pour diffuser ce 
message dans le monde entier. » 

Aujourd'hui, Brandon et Cary Dawn vivent 
toujours à Mobile, où Brandon continue de 
diriger Wings of Life et Cary est la directrice 
des programmes du ministère. Ils continuent à 
parcourir le pays en vue de témoigner et d’enseigner. 
Outre le fait de diriger Wings of Life, Brandon 
parcourt le monde pour rétablir le lien entre les fils 
et les pères, en leur offrant le don de l'adoption afin 
qu’ils puissent entrer dans la famille de Dieu.

«  Je remercie Kenneth Copeland et la Parole 
de Foi pour m'avoir aidé à comprendre que les 
choses qui me sont arrivées dans mon enfance ne 
définissent pas qui je suis aujourd'hui. Grâce à eux, 
j'ai appris que l'homme est tel qu'il pense dans son 
cœur. J'ai découvert la puissance de la Parole de 
Dieu. J'ai découvert la puissance de la foi dans mes 
confessions. Sans KCM et son soutien à Wings of 
Life, je ne sais pas où je serais aujourd'hui. »  

*La Dixie Mafia ou Dixie Mob est une organisation criminelle 
américaine composée principalement de Blancs du Sud et basée 
à Biloxi, Mississippi, opérant principalement dans tout le sud des 
États-Unis depuis au moins la fin des années 1960. Les activités du 
groupe comprennent le transport de marchandises volées, d'alcool 
illégal et de drogues illégales. (NDT)

Je remercie Kenneth Copeland 
et la Parole de Foi pour 
m'avoir aidé à comprendre 
que les choses qui me sont 
arrivées dans mon enfance 
ne définissent pas qui je suis 
aujourd'hui »
—Brandon

Brandon et son épouse, Cary Dawn.

«
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Nous savons tous combien il est 
important de vérifier tout ce qui 
concerne les choses courantes de la vie. 
Quand nous prenons notre voiture pour 
partir en voyage, par exemple, nous 
vérifions la jauge d'essence pour nous 

assurer que nous avons suffisamment 
de carburant dans le réservoir pour 
arriver à destination. En tant que 
croyants, nous devons en faire de même 
en ce qui concerne le domaine spirituel. 
Tout au long de notre vie, nous devons 

DE FOI

L’Esprit
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régulièrement vérifier notre niveau de foi – 
ce que nous croyons, ce que nous disons et 
nos actions. Nous devons nous assurer que 
nous vivons selon l'esprit de la foi afin de 
pouvoir atteindre le niveau que Dieu a prévu 
que nous atteignions.

Dieu a de merveilleux projets pour chacun 
d'entre nous ! Ils sont nettement supérieurs 
à tout ce que nous pourrions réaliser par 
nous-mêmes  ; autant que les cieux sont 
élevés au-dessus de la terre (Ésaïe 55:9). 
Quand Ken et moi avons commencé à vivre 
par la foi en la Parole de Dieu en 1966, nous 
n’aurions jamais pu nous imaginer tout ce 
que Dieu avait prévu à notre intention. Nous 
n'aurions même pas pu imaginer toutes les 
bénédictions qu'Il a déversées sur nous au 
cours des cinquante-huit dernières années, 
et Il n'a pas encore fini. Il nous réserve 
encore d'autres surprises, tout comme Il en 
a encore plus réserve pour vous.

Jamais vous ne parviendrez à égaler Dieu ! 
Sa bénédiction en augmentation constante 
se déploie à perte de vue, de sorte que, selon 
Ephésiens 2:7, vous allez expérimenter 
«  l’extraordinaire richesse de Sa grâce par 
Sa bonté dans les siècles à venir ». Sa bonté 
est tellement prodigieuse que, peu importe 
depuis combien de temps vous marchez 
avec Lui, vous ne pourrez jamais l'épuiser.

Rien que d’y penser, j’ai envie de dire à 
Dieu, à l’instar du psalmiste :« Oh! combien 
est grande ta bonté, que tu tiens en réserve 
pour ceux qui te craignent, que tu témoignes 
à ceux qui cherchent en toi leur refuge, à la 
vue des fils de l'homme ! » (Psaume 31:19).

Les mots tiens en réserve dans ce verset 
m'enthousiasment vraiment. Ils me 
rappellent que Dieu ne se contente pas 
de créer ce dont nous avons besoin en 
fonction de nos besoins. Bien que cela soit 
déjà merveilleux, Il a fait plus. Il a d’ores 
déjà préparé et pourvu à tout ce dont 

chacun d'entre nous avons besoin en vue de 
répondre à l'appel merveilleux qu'Il a pour 
notre vie et en vue d’être tout ce qu'Il a prévu 
que nous soyons. Tout est déjà disponible, 
dans le domaine céleste, mis en réserve 
et à notre disposition. Comment le fait-
on passer du domaine céleste au domaine 
terrestre ?

Par la foi.
Comme le dit Hébreux 11:1  : «  Or la foi 

est la substance des choses qu’on espère, 
l’évidence des choses non visibles  ». La 
foi est la force spirituelle qui permet aux 
bénédictions que Dieu nous a promises dans 
la Bible de se manifester dans le domaine 
naturel. Quelles que soient les choses que 
l’on espère, qu'il s'agisse de guérison, de 
finances, d'une nouvelle maison ou d'une 
nouvelle voiture, la foi transforme cet espoir 
en une substance tangible, en quelque chose 
que nous pouvons toucher, dépenser et 
conduire.

La foi en la Parole de Dieu nous permet 
de tout recevoir de Dieu ! C’est grâce à elle 
que nous pouvons naître de nouveau et 
c’est ce qui nous permet de marcher avec 
Lui. C’est pour cela qu’il est primordial de 
constamment vérifier où nous en sommes 
dans ce domaine.

« Mais Gloria », direz-vous peut-être, « Je 
ne sais pas comment faire. Contrairement à 
ma voiture, je n'ai pas de jauge physique qui 
me permette de vérifier si j'ai du carburant 
dans mon réservoir de foi. » 

Si, vous en avez une !
Jésus a dit : « C'est de l'abondance du cœur 

que la bouche parle  » (Matthieu 12:34). Et 
l’Apôtre Paul a écrit en 2 Corinthiens 4:13 
que «  comme nous avons le même esprit 
de foi qui est exprimé dans cette parole de 
l'Écriture : J'ai cru, c'est pourquoi j'ai parlé ! 
Nous aussi nous croyons, et c'est pour cela 
que nous parlons ». Ainsi, aux dires de Jésus 

 « La foi est la force spirituelle qui permet aux bénédictions que Dieu nous 
a promises dans la Bible de se manifester dans le domaine naturel.  »

par Gloria Copeland
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AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

et de Paul, votre bouche est votre jauge de 
carburant spirituel !

Vous pouvez écouter ce que vous dites et 
vérifier si vous marchez selon l'esprit de foi.

Si, par exemple, vous êtes confronté à des 
symptômes de maladie, et si vous confessez 
continuellement que par les meurtrissures 
de Jésus vous avez été guéri (1 Pierre 2:24), 
vous savez que vous avez la foi requise pour 
que la guérison se manifeste dans votre 
corps. Si vous êtes constamment en train de 
dire combien vous êtes malade, ce n’est pas le 
cas.

Si, face à une pile de factures impayées, 
vous dites continuellement  : «  Mon Dieu 
pourvoit à tous mes besoins, selon Sa richesse 
avec gloire  » (Philippiens 4:19), vous savez 
que vous avez la foi pour obtenir les finances 
dont vous avez besoin. Si vous dites que vous 
n’avez pas suffisamment sur votre compte, ce 
n’est pas le cas. 

La constance engendre la puissance
Très tôt dans notre marche par la foi, Ken 

et moi avons dû nous rendre à l'évidence 
que ce que nous disons c’est ce que nous 
croyons, et c'est ce qui va se réaliser dans 
notre vie. Nous avons vu en Marc 11:23 qu'il 
s'agit d'une loi spirituelle, à l'instar de la loi 
de la gravité dans le domaine naturel : « Car 
en vérité je vous le dis, que quiconque dira à 
cette montagne  : soit déplacée et sois jetée 
dans la mer ; et qui ne doutera pas dans son 
cœur, mais croira que ces choses qu’il dit 
arriveront ; il aura tout ce qu’il dit ». 

Il y a de nombreuses années, alors que 
j'étudiais ce verset, le Seigneur m'a dit  : La 
constance engendre la puissance. En d'autres 
termes, c'est ce que l’on dit continuellement 
qui produit des résultats dans notre vie - soit 
à notre avantage, soit à nos dépens. Quand 
vous êtes à l'église, il est facile de ne dire que 
ce qui convient. Le dimanche matin, vous 
pouvez faire des confessions de foi, pousser 
des cris de joie et vous réjouir avec toute 
l’assemblée. Toutefois, si, en rentrant chez 
vous, vous prononcez toutes sortes de paroles 
d'incrédulité, les confessions de foi que vous 
avez faites à l'église ne se réaliseront pas.

Pourquoi cela ?
Parce que ce que vous dites en permanence, 

c’est ce que vous croyez réellement !
«  Mais Gloria  », dira probablement 

quelqu’un, «  C’est difficile de continuer 
à croire et à dire ce qu’il convient quand 
on constate que les circonstances sont 
défavorables. C’est difficile de dire 
continuellement qu’on est guéri quand on a 
l’impression d’être malade, ou de continuer 

à dire qu’on est prospère quand sur notre 
compte bancaire s’affiche un énorme zéro.» 

Non, ce n’est pas seulement difficile. 
Si vous ne fixez votre attention que 
sur les circonstances négatives, c’est 
complètement impossible !

Pour venir à bout de cette impossibilité, 
vous devez regarder au-delà de ces 
circonstances. Vous devez résolument fixer 
votre attention sur les choses auxquelles 
l'Apôtre Paul fait référence en 2 Corinthiens 
4. Il n'a pas seulement écrit que nous avons le 
même esprit de foi, comme il est écrit, nous 
croyons, et c'est pour cela que nous parlons ; 
il a poursuivi en disant que c’est ce que nous 
faisons. «  Parce que nous regardons, non 
point aux choses visibles, mais à celles qui 
sont invisibles ; car les choses visibles sont 
passagères, et les invisibles sont éternelles » 
(verset 18).

Comment peut-on voir des choses qui 
sont invisibles ?

En regardant dans la Parole de Dieu.
Vous ouvrez la Bible et vous méditez sur 

ce qu'elle dit à votre sujet et au sujet de tout 
ce que Dieu a prévu à votre intention. Vous 
regardez et vous écoutez constamment 
cette Parole et vous la conservez dans votre 
cœur là où elle produit la foi (Romains 
10:17). Ensuite, vous libérez cette foi au 
moyen des paroles que vous prononcez.

La Parole de Dieu c’est Sa puissance 
créatrice. Quand vous l’acceptez et quand 
vous la prononcer, elle produit toujours des 
résultats. Malheureusement, de nombreux 
chrétiens ne s’approprient pas tout ce qui 
se trouve dans la Parole. Ils s’approprient ce 
qu’elle dit au sujet de la nouvelle naissance, 
toutefois quand ils entendent des 
prédications au sujet de la guérison ou de 
la prospérité, ils se disent : « C’est trop beau 
pour être vrai. Je connais des personnes 
qui ont servi Dieu toute leur vie et qui n’ont 
jamais prospéré ». Ou bien : « Je connais des 
personnes qui ont prié pour être guéries et 
qui ne l’ont pas été ».

Les Chrétiens qui ont une telle attitude 
font confiance à la parole des autres au 
détriment de la Parole de Dieu  ! En fait, 
même s'ils ne s’en rendent pas compte, ils 
se rangent du côté du diable. C'est lui qui 
s’efforce toujours de nous dissuader de 
croire ce que Dieu a dit. Il a commencé à 
le faire avec Eve dans le jardin d'Eden et 
depuis lors il n'a jamais cessé.

En Marc 4, Jésus compare les personnes 
qui tombent dans le piège du diable et qui 
se font voler la Parole à un « sol pierreux ». 
Ils n’acceptent pas la Parole qu’ils ont 
entendue et « Satan vient immédiatement, 
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1
Peu importe à quel point 

vous expérimentez la bonté 
de Dieu, Il en a toujours 

plus en réserve pour vous.  
(Psaume 31:19)

2
 La foi est la force 

spirituelle qui permet aux 
bénédictions que Dieu a 
promises dans la Bible 

de se manifester dans le 
domaine naturel.   

(Héb. 11:1)

3
Votre bouche est votre 

jauge de carburant spirituel. 
Elle vous indique s’il y du 

carburant de foi dans votre 
réservoir spirituel ; ce qui 

vous permettra de recevoir 
ce que vous désirez de 

Dieu.   
(2 Cor. 4:13) 

4
Ce que vous dites, c’est ce 
que vous croyez, et c’est 
ce qui se produira dans 

votre vie.  
(Marc 11:23) 

5
 Vivez en fixant votre 

attention non seulement sur 
les circonstances naturelles 

mais également sur la 
Parole de Dieu, et vous 

serez plein de foi. 
(2 Cor. 4:18) 

CRITÈRES POUR 
Y PARVENIR  :

et enlève la parole qui avait été semée dans 
leurs cœurs  » (verset 15). Satan n’a qu’un 
objectif  : contrôler. Il veut être quelqu'un 
d’important, mais c'est un rien-du-tout. Il a 
été “anéanti” (1 Corinthiens 2:6), de ce fait il 
s’efforce de voler la Parole dans le cœur des 
gens afin de pouvoir contrôler leur vie. 

Qu’êtes-vous censé faire quand le diable 
s’évertue à faire cela dans votre vie ?

Vous l’en empêchez  ! Vous lui Dites  : 
«  Satan, hors de ma vue. Je ne veux pas 
t’entendre. Je ne crois absolument pas ce 
que tu dis. Je choisis la Parole de Dieu ! » 

Ne vous laissez jamais impressionner par 
le diable. Affrontez-le de façon intrépide. 
Combattez ses mensonges en utilisant la 
Parole, continuez à croire et à dire ce que 
Dieu dit, indépendamment de ce qui se 
passe autour de vous. «  Résistez au diable 
[opposez-vous fermement à lui], et il fuira 
loin de vous » (Jacques 4:7, Amplified Bible, 
Classic Edition). 

Un remède merveilleux
C'est le secret qui vous permettra de 

rester rempli de l'esprit de foi  : vivre en 
fixant votre attention sur la Parole de Dieu!

Si vous remplissez votre cœur de Sa 
Parole, cela vous permettra de la garder 
dans votre bouche. Plutôt que de fixer 
votre attention sur les choses visibles, vous 
pourrez regarder à celles qui sont invisibles 
et déclarer par la foi : « C'est ce que Dieu dit, 
et il en sera ainsi ! » 

Quel remède merveilleux quand rien ne va 
dans votre vie. Cela permettra à la puissance 
de Dieu de se manifester afin qu'elle œuvre 
dans vos circonstances et les transforme. 
Qui plus est, cette même puissance de 
Dieu œuvrera en vous et vous changera  ! 
Si, dans le domaine naturel, par exemple, 
vous avez un complexe d'infériorité, quand 
vous commencez à vous voir comme Dieu 
dit que vous êtes, votre façon de penser va 
commencer à changer. Sa Parole s'enracine 
en vous et vous cessez de vous considérer 
comme étant inférieur. 

En fait, vous ne vous voyez plus du tout. 
À l’inverse, vous voyez Dieu ! C'est Lui qui 
est grand et merveilleux, et Il dit que vous 
êtes né de nouveau en Son image. C'est Lui 
qui pourvoit à vos besoins et qui vous guérit. 
C'est Lui qui remédie à vos faiblesses et fait 
de vous la personne qu’Il vous a destiné à 
être.

Quand vous commencez à vous voir 
en Lui, en accord avec Sa Parole et Ses 
promesses, vous devenez comme Abraham. 
Vous connaissez probablement son 

Dieu a d’ores déjà pourvu 
à tout ce dont vous aurez 

jamais besoin pour répondre à 
l'appel merveilleux qu'Il a pour 
votre vie. Tout est là, dans le 

royaume céleste, en réserve et 
attendant que vous le receviez 
par la foi. De ce fait, veillez à 
vérifier régulièrement votre 

niveau de foi. Assurez-vous de 
manifester l'esprit de foi afin 
d’expérimenter tout ce que 

Dieu a prévu à votre intention. 
Voici quelques critères pour y 

parvenir :
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histoire. Dieu lui a dit, alors qu'il avait 
environ cent ans, que sa femme stérile, âgée 
de quatre-vingt-dix ans, allait lui donner un 
fils. Au même moment, Dieu a changé son 
nom d'Abram en Abraham.

Abraham signifie "père d'une multitude 
de nations ". À partir de ce moment-là, c'est 
comme cela qu'Abraham s'est appelé. Il a 
mit sa confiance en Dieu et, comme le dit 
Romains 4:17, il a appelé « les choses qui ne 
sont point comme si elles étaient  ». Quand 
les gens lui demandaient comment il allait, il 
répondait : « Oh, je vais bien ! Je suis le père 
d'une multitude de nations ».

Les gens se sont probablement moqués 
de lui. Ils ont probablement ri de lui derrière 
son dos en disant  : «  C'est un vieil homme, 
sa femme est une vieille femme et ils n'ont 
jamais eu d'enfants. Et maintenant, il change 
de nom ? Père d'une multitude de nations ? 
Ah oui... bien sûr ».

Quoi qu’il en soit, Abraham, lui, ne s'est 
pas laissé impressionner par les moqueurs. 
Il a continué à croire ce que Dieu disait et à 
le dire. Moins d'un an plus tard, son fils Isaac 
est né.

Dieu œuvre de la même manière en ce qui 
nous concerne. Il nous donne Sa Parole afin 
que nous puissions la croire et la dire. Au fur 
et à mesure que nous la croyons, notre foi lui 
permet de se matérialiser. Les bénédictions 
que Dieu a mise en réserve à notre intention 
dans le royaume des cieux sont transférées 
dans le royaume terrestre, où nous pouvons 
en bénéficier et en jouir.

Cependant, je vous adresse une mise 
en garde. Quand vous commencez à vous 
comporter à l’instar d’Abraham, il se peut 
que les gens qui pensent selon le monde 
réagissent à votre égard comme ils l’ont 
fait à l'époque d'Abraham. Il est tout à fait 
possible qu’ils n’apprécient pas votre esprit 
de foi. Quand ils vous entendent appeler 
des choses qui ne sont pas comme si elles 
l'étaient, il se peut tout à fait qu’ils disent 
que vous êtes fou.

En fait, il s’agit d’un compliment. Si les 
gens qui fonctionnent comme le monde 
considèrent que vous êtes normal, il y a un 
problème. Le monde imite le diable et il 
marche dans les ténèbres. Le comportement 
et les paroles des gens du monde ne se 
fondent que sur le domaine visible. S'ils sont 
malades, ils parlent de maladie. Ils disent à 
tous ceux qu'ils rencontrent  : «  Je ne me 
sens pas bien du tout. J'ai mal à la tête. J’ai 
mal partout…  » Ils parlent constamment 
de ce qui se passe dans le domaine naturel 
parce que c'est tout ce qu'ils connaissent. 

En tant que croyants, nous sommes 
très différents. Nous imitons Dieu et nous 
marchons dans la lumière. Du fait que 
nous disposons de la Parole de Dieu, nous 
connaissons des choses que les gens du 
monde ignorent. Grâce à la Parole, nous 
pouvons regarder à l'invisible et nous 
exprimer conformément à ce domaine. 
Nous pouvons remplir notre cœur de 
ce que Dieu a dit, le croire, le dire et cela 
s'accomplira dans notre vie.

Bien évidemment, les promesses de 
Dieu ne se réalisent pas toujours du jour 
au lendemain. Cela peut prendre du temps. 
Certaines des grandes choses auxquelles 
Ken et moi avons cru ont mis des années à 
se manifester. Quoi qu’il en soit, sachez-le, 
cela valait la peine d'attendre !

Ce pourquoi vous faites confiance à 
Dieu vaut également la peine d'attendre. 
Ses bénédictions en valent toujours 
la peine. Ainsi, comme le dit Hébreux 
10:35  :«  N'abandonnez donc pas votre 
assurance, à laquelle est attachée une grande 
rémunération ». Soyez patient et continuez 
de vérifier votre jauge de carburant spirituel. 
Restez rempli de la Parole de Dieu et de 
l'esprit de foi et recevez toutes les bonnes 
choses que Dieu a en réserve pour vous ! 

« La Parole de Dieu 
c’est Sa puissance 

créatrice. Quand 
vous vous 

l’appropriez et 
vous la prononcez, 

elle produit 
toujours des 
résultats.  »

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
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